

# Le risque sismique en Béarn : de quoi parle-t-on ?

Conférence / Serres-Castet

Du 12 octobre 2020 au 12 octobre 2020



Conférence-débat avec **Guy Sénéchal**, sismologue et enseignant-chercheur à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour (UPPA).

Mardi 13 octobre 2020, 20h30

Centre Alexis Peyre, 2 rue Aristide-Finco, 64121 Serres-Castet

Gratuit. Capacité de 150 personnes.

*Depuis octobre 2010, la France dispose d'un nouveau zonage sismique. Au même titre que la Bigorre, le Béarn est classé en "zone 4" sur une échelle allant de 1 (faible sismicité) à 5 (forte sismicité), cette dernière classe ne concernant que certains territoires d'outre-mer.*

*Mais que se cache-t-il derrière ce zonage ? Qu'entend-on par "risque sismique", "aléa", "vulnérabilité" ? Où en sommes-nous en terme de prévision ? De prévention ?*

*Cette conférence, illustrée par un film réalisé en 2019 "Séisme pyrénéens, la tectonique du futur" et de nombreux documents scientifiques, sera l'occasion d'aborder les nombreuses questions que tout un chacun est en droit de se poser.*